

## RÆDERSDORF

Théâtre

# Der « Ibel-dungs-kranka » joue les prolongations



Gérard Munch tient le rôle-titre; à l'image de tous ses comparses, il sait donner le meilleur de lui-même... (Photo DNA)

Jean-Pierre Acker et sa troupe de comédiens amateurs ont été divinement inspirés à ressortir de derrière les fagots cette pièce de Molière: «Le Malade Imaginaire» en version alsacienne connaît un franc succès. Le public sort ra-

vi de la petite salle des fêtes de Rædersdorf, comblé en rires et en réflexions aiguisées à l'extrême. L'enthousiasme est tel que les deux prochaines séances sont déjà pleines. Par contre Jean-Pierre Acker a décidé de rajouter une représen-

tation supplémentaire le vendredi 26 avril à 20h30. Les personnes qui n'ont pas encore été éclaboussées par les pirouettes verbales de «l'Ibel-dungs-kranka» et de sa coquine de servante, Toinette, peuvent donc encore réserver au 8940 7793.